

Kuwait: 16/10/2022

الكويت: 2022/10/16

Ref: 3475/2022

الإشارة: 2022/3475

To: Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Bursa Kuwait

المحترم السيد / محمد سعود العصيمي
الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت

Dear Sir,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد

Reference is made to the provisions of Chapter IV of the 10th Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, pertinent to "Disclosure of Material Information" and the mechanism of disclosure we would like to state that our bank has obtained the approval of Central Bank of Kuwait to extend the approval of buying, selling or disposing of no more than 10% of its issued shares for an additional 6-month period starting from the expiry date of the existing one and ending on 14/04/2023, as stated in the attached disclosure form.

بالإشارة الى أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر لللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، نود الإفادة بأن مصرفنا قد حصل من بنك الكويت المركزي على تمديد الموافقة الصادرة بشأن شراء أو بيع أو التصرف في حدود ما لا يتجاوز 10% من أسهمه المصدرة وذلك لمدة ستة أشهر أخرى تبدأ من تاريخ انتهاء الموافقة الحالية و تنتهي بتاريخ 2023/04/14، وذلك كما هو مبين في نموذج الإفصاح المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Best regards,

Abdullah Abdulkareem AlTuwaijri
CEO
Private, Consumer & Digital Banking



عبدالله عبدالكريم التويجري
الرئيس التنفيذي
الخدمات المصرفية الخاصة، الشخصية والرقمية

P.O.Box 25507
Safat 13116 Kuwait
Tel. (965) 2232 5000
Fax. (965) 2245 4263
Call Center (965) 1 82 00 82
C.R. 104042

ص.ب. 25507
الصفحة 13116 الكويت

bankboubyan.com

نعمل باتقان

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

16/10/2022	التاريخ
بنك بوبيان	اسم الشركة المدرجة
قد حصل مصرفنا من بنك الكويت المركزي على تمديد الموافقة الصادرة بشأن شراء أو بيع أو التصرف في حدود ما لا يتجاوز 10% من أسهمه المصدرة وذلك لمدة ستة أشهر أخرى تبدأ من تاريخ انتهاء الموافقة الحالية و تنتهي بتاريخ 2023/04/14.	المعلومة الجوهرية
-	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

اسم